

PlantaDoce.

Empresa

Un ex alto directivo de AstraZeneca abandona el consejo de Mind the Byte

Peter Edman deja el máximo órgano de decisión de la compañía liderada por Alfons Nonell. Mind the Byte ha abierto recientemente una ronda de financiación de 1,5 millones de euros.

A. Escobar
24 ene 2019 - 05:00

Un ex alto directivo de AstraZeneca abandona el consejo de Mind the Byte

Mind the Byte encoge su consejo de administración. Peter Edman, ex de AstraZeneca, ha abandonado su puesto en el consejo directivo de la compañía española especializada en el desarrollo de tecnologías basadas en inteligencia artificial y *big data*, cargo que ocupaba desde 2017.

Edman ejerció como vicepresidente y director de proyectos globales en la multinacional farmacéutica británica AstraZeneca, una compañía que cuenta con unos ingresos totales de 22.465 millones de dólares (19.770 millones de euros), según los resultados a cierre del ejercicio 2017.

El directivo cuenta con un doctorado en Bioquímica y tiene experiencia en investigación y desarrollo en el sector farmacéutico, industria en la que ha ocupado distintos cargos directivos en compañías como Orexo, Sobi y Biovitrum, entre otras.

Edman también ha sido profesor en formulación farmacéutica y profesor adjunto en administración de medicamentos en la Facultad de Farmacia de la Universidad de Uppsala (Suecia). En la actualidad, el directivo ejerce como asesor científico independiente y miembro de la junta directiva de empresas del sector de ciencias de la vida.

PlantaDoce.

Mind the Byte tiene en su consejo a Oriol Segarra, director general de Laboratorios Uriach

La *start up*, que a finales del año pasado formalizó el cambio de su sede social a la calle Diputació de Barcelona, cuenta con dos líneas de trabajo como son la tecnología aplicada a *drug discovery* y la consultoría, y prevé añadir el análisis de datos aplicado a la industria farmacéutica en un periodo máximo de cuatro años.

La empresa está liderada por Alfons Nonell, consejero delegado de Mind the Byte desde enero de 2011. El ejecutivo es licenciado en Farmacia por la Universitat de Barcelona y máster en Química Computacional por la Universitat Rovira i Virgili de Tarragona. En el consejo de administración de la compañía también se encuentran Xavier Castells, responsable de finanzas de Inkemia y director en Capital Cell, y Oriol Segarra, consejero delegado de Laboratorios Uriach.

Asimismo, según consta en el Registro Mercantil, también ha salido del consejo de la empresa Marta Príncep, directora del departamento de tecnología del bufete Bellavista y asesora de estrategia de negocios de New Born Solutions, compañía médica tecnológica.

La compañía cerró el pasado verano una ronda de inversión de medio millón de euros, liderada por el grupo italiano Petrone

Mind the Byte cerró el pasado verano una ronda de inversión de medio millón de euros, que estuvo liderada por el *hólding* empresarial italiano Petrone, que opera en el mercado farmacéutico. Asimismo, la compañía acaba de abrir otra ronda de inversión, con la que prevé captar 1,5 millones de euros.

Según la información adelantada por PlantaDoce, la compañía confía en dar el salto al mercado bursátil sueco en un plazo estimado de dos o tres años. El país del norte de Europa sería el destino elegido por Mind the Byte, en el que cuenta con un socio comercial, Prosilico, empresa del mismo sector.

Para el consejero delegado de Mind the Byte, la bioinformática puede hacer que el ahorro del desarrollo de un medicamento sea de hasta el 40%. “Con los modelos

PlantaDoce.

computacionales el tiempo de producción se reduce, pero te obliga a invertir en lo realmente importante”, apostilla Nonell.